
（１）

（２）

（３）

（４） 通 （ ２３ ２３ ）

（５） ％

（５）

アンケート回収率 ５８．９７

(平成２８年７月末在籍数）

アンケート回答数 ２３ 世帯 名

１　／　１０

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。

【平成28年度第１回】

吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート（1学期利用）

【送付概要】

アンケート送付日 平成２８年８月４日

アンケート回答締切日 平成２８年８月２６日

アンケート送付世帯数 ３８ 世帯

名３９　　　同　　　児童数



回答項目

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

１７時まで（延長保育を利用せず集団で帰宅）

１８時３０分まで（延長保育を利用して、１８時３０分までに育成室にお迎え）

１９時まで（延長保育を利用して、１８時３０分～１９時までに育成室にお迎え）

２　／　１０

イ ウ 合計

普段の利用時間はどのくらいですか？（最も多い時間をお答えください）

60.9% 13.0% 26.1% 100%

14人 3人 6人 23人

１　お子様の学年

1年 2年 3年 合計

6人 15人 2人 23人

26.1% 65.2% 8.7% 100%

２　ご利用時間等について

ア

1年 2年 3年 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%



（２）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

（１）

（２）

（３）

（４）

（３）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

（１）

4人 15人 4人

合計

17.4% 65.2% 17.4%

23人

100%

開室時間（延長保育を利用した場合、最大１９時まで）は適当ですか？

ウイア 合計

※「ウ　その他」の回答

ほぼ毎週土曜日、父母とも仕事なのだが、土曜日保育は第４土曜日だけで、その第４土曜日もイベント

時々利用している。(2年)

が年２回ほどあり、ほとんど保育が無い状態なので利用しくい。まったく土曜日なし、もしくは毎週

土曜日保育（毎月第４土曜日）はご利用されていますか？（ご利用する予定があり

ますか？）

その他

利用する予定はない

利用している（利用する予定である）

ア イ ウ

適当である

３　／　１０

土曜日でもいいのでは。(2年)

必要な時に利用したい。(2年)

※他の記述

開室時間を早くしてほしい。休みの時は8:00～開けてほしい。（2年）

研修や時々土曜日出勤時に利用(1年)

23人1人22人

開室時間が短くでもよい

保育料を増額してでも、もっと長くするべきである

100%4.3%0.0%95.7%

ア カ ク 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%



（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

（１）

（２）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

（１）

（２）

（３）

その他

※「オ　その他」の回答

子どもは量や種類が増えてもいいと言っています。(2年)

４　／　１０

もっと種類を増やすべきである。

もっと量を減らすべきである。

8.3%

2人

オ

87.5% 0.0% 0.0%

適当である。

もっと量を増やすべきである。

4.2%

ア イ エ 合計

21人

適当である。

24人1人

ウ

0.0%

100%

３　育成室の運営等について

ア イ ウ 合計

宿題等の取り組みについて

カオエ

100%

おやつの取り組みについて

4.2%0.0%0.0%

その他。

※「カ　その他」の回答

事業者独自の学習は増えてもいいと思います。(2年)

18人 5人 24人1人

宿題や事業者が独自に行う学習の取り組みはもっと増やすべきである。

宿題の取り組みは進めるべきであるが、その他の学習の取り組みは止めるべきである。

事業者独自の学習の取り組みは進めるべきであるが、宿題は家庭で行うべきである。

学習の取り組みはすべて止めるべきである。

75.0% 20.8%

アレルギーについてはしっかり徹底して欲しいです。(2年)

菓子パン１個もおやつに食べたら満腹になってしまう。（2年）

ア イ カ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア ウ オ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%



（３）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

（１）

その他

1人4人2人

こども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

もっと指導員が中心となり遊びを組織していくべきである。

3.4% 100%

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

15人 2人 3人 1人 1人

クキカ

保育内容について

ア イ ウ エ オ 合計

５　／　１０

※「ク　その他」の回答

子どもの希望を少しずつ取り入れてもらえればと思います。(2年)

このままでよい。

イベント（お誕生日会、クッキング保育等）をもっと増やすべきである。

3.4%13.8%6.9%

29人

51.7% 6.9% 10.3% 3.4%

宿題以外の学習の取り組み（「そろばん」や「英語」等）をもっと増やすべきである。

ア イ ウ エ オ カ キ ク 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%



回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス

人数 18 10 2 11 2 7 6 10 1

構成比率 26.9 14.9 3.0 16.4 3.0 0.0 10.4 9.0 0.0 14.9 0.0 1.5 0.0

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

（１）

４　保護者の皆様が千里丘北留守家庭児童育成室の役割として

保護者が安心して仕事や病気、怪我の療養に専念できる環境

重視することをお聞かせください(３つまで〇をしてください)

合計

67

100%

(単位：人)

（単位：％）

子ども達にとって安全な放課後の居場所

他の育成室の子ども達との交流とうによる社交性の成長

集団生活による子ども達の社会規範の成長

宿題の取り組み

学年の枠を超えた、遊び等を通した子ども同士の関係づくり

障がいの有無に関わらず、入室している子ども達が共に刺激しあい成長していく場所

学校の授業終了後、自由に過ごすことができる、子ども達にとって気持ちが落ち着く場所

けん玉やコマ回し等、伝承遊びを通して日本の伝統的なものの体験

事業者が独自に行う学習等の取り組み

保護者同士の交流

※他の記述

子育ての負担の軽減

その他

６　／　１０

　スタッフの先生が、何かあればすぐに来て下さいと傾聴の意思を表して下さるの

で、大変ありがたいです。

　子ども同士のことであっても、状況に応じて指導して下さるので感謝しています。

　昨年度よりも、先生方が熱心に子ども達、保護者にとってよい育成室を作って下さっていると

思います。(2年)

ア イ 

ウ 

エ オ キ  

ク  

コ  

ス  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%



５

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 12 3 5 1 1

構成比率 52.2 13.0 21.7 0.0 4.3 0.0 4.3 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

（１７）

　仕事の休みの日でも行きたいと言っています。(1年)

　（家にない）おもちゃで遊べるから。(2年)

　先生の見えない所での人間関係に悩んでいて、行きたくないと言っているので。(2年)

　行けば楽しいのですが、学童に行っていない友達のも遊びたい。(1年)

※自由記述

　家ではやらない遊びを他学年の友だちともできるから。(1年)

　1年生～3年生まで広く、仲よくできている為。(2年)

　楽しそうに通っています。積極的に行こうとしています。(2年)

　おやつは楽しみなようで、その他は嫌ではないが楽しみでもなく、早く家に帰っ

お子様にとって千里丘北育成室はどの程度楽しい場所に

なっていますか？

合計未回答（コ）

(単位：人)

７　／　１０

（単位：％）4.3

1

100%

23

　みんなとたくさん遊べるから。(1年)

　毎日、楽しみに行っているから。(2年)

て遊びに行きたいと言っています。(2年)

　先生方もとてもよくして下さり、毎日長時間でも楽しく過ごせています。(2年)

　色々な遊び道具があったり、先生方が優しいから。(2年)

　子どもの意見。(3年)

　いろんな場所（くるくるプラザに行ったり）で遊べるから。(3年)

　楽しんで通ているので。(1年)

　子どもが、学童は楽しいので行きたいと話しています。(2年)

　毎日、楽しく過ごしています。(1年)

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア イ  ウ オ  キ  コ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
る 

ケ 



６

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 13 2 4 1 2

構成比率 56.5 8.7 17.4 4.3 8.7 0.0 0.0 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１２）

（１３）

（１４） 　気が合わない友達もいるようですが、楽しく通っているから。(1年)

　子どもが楽しんでいて、夏休みもクッキングや遠足など工夫されているから。(1年)

　親としては、宿題を終わらせて帰ってきてほしいのですが、宿題が残ったまま帰っ

てくるので、困っています。(2年)

　本人が楽しく過ごせている為(2年)

　遠足、クッキング、他の育成室との交流など、活動が多いところが満足しています。

　子どもが喜んで通っており、勉強も十分に見ていただけており助かっています。(1年)

　楽しく過ごせる環境を作って頂いていると思います。(1年)

　行事などもたくさん企画して下さって、とても助かっています。(2年)

　子どもが毎日楽しみにしているから。(2年)

　(2年)

８　／　１０

保護者の皆様にとって千里丘北育成室はどの程度満足で
きるものとなっていますか？

4.3 100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

1 23 (単位：人)

※自由記述

　子ども同士のコミュニケーションはしっかりとれているようです。（3年）

　安心して任せられ、子どもをしっかり見て頂いてもらている。(1年)

　仕事があるので預けているが、楽しくない、行きたくないと毎日言われるので。(2年)

　家や帰宅してからの友達との遊び方ではなく、知らない（体験しないような）ことを

教えてくれるから。(2年)

十
分
満
足
で
き
る
も
の
で
あ
る 

ア 

ア イ ウ エ オ  コ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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ウ 
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不
満
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あ
る 

ケ 





７ その他、ご意見をお聞かせください 

 
（１）民間なのでとても便利です。フレックスに動いてくれるし、親の参加もほぼなく、大

変満足しています。（２年） 

 

（２）行事などの保護者の負担が減り助かります。（２年） 

 

（３）昨年に引き続き大変満足しています。（２年） 

 

（４）民間委託になって変わったことがなかなかわからないので比べられませんが、他校の

話を聞くと、月に一回の集まりや委員など、働いているから育成室にお願いしているの    

に、さらに負担がかかっているように感じ、それが無い蓮の子はとても魅力に感じます。 

   子どもと一緒に遊んでいただいたり、指導していただいたり、よく見ていただけあり

がたく思っています。（１年） 

 

（５）長男の時はあまりにも環境がひどく、宿題もままならず、上級生にはいじめれたりし   

て、指導員の先生にも伝えましたが、改善されず保護者会の負担も大きかったので、途

中退室したのですが、今回民間委託された学童に入所することができて、とてもいい環

境で宿題も見てもらえ、上級生とも仲良く過ごしている姿を見て、とてもうれしく思っ

ています。保護者会の負担が無いのもとても助かります。子どもの様子もきちんと伝え

てくれて、私もお迎えに行くのが楽しみです。１９時まで預かって頂けるのもとても助

かります。（１年） 

 

（６）先生方の異動が多くなり、子供たちは少し寂しいようです。（２年） 

 

（７）宿題だけではなく、そろばん学習や誕生日会、クッキング（春休み）などもあって、

とても楽しそう（２年） 

 

（８）他に学童を利用したことが無いので分かりません。（２年） 

 

（９）初めから民間委託なので、他との違いは比べることができません。 

   育成室の担当の先生が交代するときや新任の方がある場合には、できれば紹介があれ

ば安心です。 

   来年度から本当に４年生～６年生の利用が可能になるのかの情報を早くいただければ

助かります。（２年） 

 

 

 

９ ／ １０ 



（１０）長期休み（夏休みなど）の際の開室時間が８時３０分では、子どもが一人で過ごす

時間が長く、安全面でも心配なため、できれば８時にしてほしい。常勤であれば、８時

３０分から勤務の方も多いと思うのですが。 

   スマホやタブレットを使用したゲーム等はできれば控えてほしい。みんなでできるゲ

ームを提案してほしい。（１年） 

 

（１１）もう少し、親の耳に入る機会が増えたら・・・とは思います。（３年） 

 

（１２）保護者会の会合や役員負担が無く、親としては負担から解放されて良かったと思う。 

   保育園運営の実績があるので、仕事を持つ親と、長時間親と離れていなければいけな

い子どもの双方に配慮、理解があると思うので、公営学童と大差はない。 

   おやつに関しては規定が厳しいのか、袋入り菓子や、菓子パンが多めで、糖分やカロ

リーが気になるところです。量は初期に比べて増やしてもらっている。（３年） 

 

（１３）夏休みのクッキングや、校外学習（くるくるプラザや児童館）は、とてもよい刺激

になります。千里丘北小学校区は狭いので、外の地域に出向いたり、社会のルールを学

んだり、他校とのとの交流など、進んで取り組んで欲しい。 

   また、けん玉やそろばん、読書の時間の「静の時間」が、子どもは切り替えが下手な

ので、上手く取り入れることを引き続きお願いしたいです。（２年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ ／ １０ 




